

Visitas a parques nacionales de la región crecieron en 38% durante marzo

Durante el mes de marzo 79.176 personas visitaron algún parque nacional de la región, un 38% más que el mismo mes del año pasado, en donde estos recintos recibieron 48.570 visitas.

Las cifras de marzo superan por primera vez a las registradas con anterioridad a la irrupción de la pandemia del coronavirus. En marzo de 2019, la cifra alcanzó a las 65.864 visitas, mientras que, en 2018, fue de 64.027 personas.

"Estas cifras demuestran que el turismo local se mantiene en muy buen pie y que se están recuperando y superando gradualmente al periodo prepandémico" señaló Mauricio Ruiz, jefe del Departamento de Áreas Silvestres Protegidas de Conaf.

Entre las áreas silvestres protegidas más visitadas durante marzo se encuentran el

Parque Nacional Torres del Paine, el Monumento Natural Cueva del Milodón y el Monumento Natural Los Pingüinos.

La Octava Maravilla del Mundo atrajo 50.577 turistas, un 47% mayor a la cantidad registrada en 2023, en donde 27.293 personas recorrieron la principal atracción regional. Esta también superó los indicadores de marzo de 2019 y 2018 que fue de 35.913 y 35.716 visitas respectivamente.

Durante abril se cerrará la temporada alta y permanecerán cerrado hasta septiembre el Parque Nacional Pali Aike y la Reserva Nacional Laguna Parrillar.

El Parque Nacional Torres del Paine, Monumento Natural Cueva del Milodón, Parque Nacional Bernardo O'Higgins y la Reserva Nacional Magallanes permanecerán abiertos todo el año.